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今年も学校の河津桜が見頃を迎え、春の足音が近づいています。今年度は３年生の在

籍がないため、卒業式は行われません。しかし長年にわたり、歩みを共にしてきた宮ヶ

瀬小がこの３月末に休校となるため、例年と違ったお別れをしなければなりません。こ

れまで小中連携を軸に、本校の教育活動を進めて参りましたが、新年度は２大行事であ

る合同体育祭、ふれあい文化祭において中学校のみでの開催は寂しく思います。この度、

宮小が１５０年の歩みを止め、休校することもあり、それぞれの学校に眠る貴重な歴史

的資料の確認に、村の文化財保護委員が小中学校に来校しました。中学校は戦後の創立

なので、そこまで古い資料はありませんが、明治６年(1873年)創立で１５０周年を迎

えた宮小は明治、大正期の記録が残っていました。古文書のような資料から当時の学校

の様子がわかるようなものもありました。歴史の重みを感じ、宮小の歩みを受け継いで

いくこともこれからの宮中の責務であると感じました。

宮小に１２月末に世間で話題の大谷翔平選

手からの野球グローブが届きました。この大

谷グローブで児童・生徒が毎日のように昼休

みに一緒にキャッチボールをしたことは、宮

小中の最後の思い出として残るでしょう。中

学校では新年度に向けて、新たな学校づくり

をしていく中で、「温故知新」の精神で令和６ 宮ヶ瀬小校長室より

年度を迎えようと思います。

※「温故知新」…過去の出来事を学び、新しい知識を取り入れること

１月３０日（火）５校時に、

２年数学で「平行四辺形にな

る条件の活用」という内容で

研究授業を行いました。生徒

は２問あるうちの片方を証明

して、もう一人の生徒に教え

るという活動をしました。授業後の研究協議では、東京学

芸大学教育学部の先生からご指導をいただきました。極小

規模校の良さを活かした授業形態であることや、生徒が真

剣に問題に取り組む姿が素晴らしいことなどお褒めの言葉

をいただきました。外部の先生に見ていただいたことで、

宮ヶ瀬中の良さを改めて実感できた、素晴らしい研究とな

りました。

お 知 ら せ
【離退任式について】・３月２５日(月)８:３５
より、音楽室で離退任式を行います。

【３・４月の主な予定 】 ４月
３月 ５日(金) 始業式・着任式
１日(金) ＧＴ学活「性教育」 ９日(火) 避難訓練
７日(木) 生徒会活動日 １０日(水) 給食開始・生徒教育相談週間（～19金）
８日(金) ブックトーク １８日(木) 全国学力・学習状況調査(３年)

１１日(月) 生徒朝会 ２５日(木) 授業参観・保護者会
１５日(金) ６年生を送る会 ２９日(月) 昭和の日
１９日(火) 給食最終日 ※弁当が必要な日は４/８・９です。
２０日(水) 春分の日 ※５月２日(木)…村内幼小中一斉引き渡し訓練を実施します。
２１日(木) 大掃除 よろしくお願いいたします。
２２日(金) 小学校卒業式 ＊４月の行事は現時点での予定です。４月に改めてお知らせ
２５日(月) 修了式・離退任式 いたします。

２月１９日（月）に、高校１年生になった卒業生を進路学習の講師として招き
ました。高校生の１日の過ごし方、進学先の学校の特色、行事や部活動など高
校生活が具体的にイメージできるよう、自分の体験から感じていることをわかり
やすく説明してくれました。中学のときと違い、クラスの人数が多いから気をつけ
ていること、逆に充実していることを話してくれました。 学習面に関しては、中

学校の内容がベースになっているから、中学校の学習を
しっかりやっておけば高校の内容にはついていけることを話してくれました。中学生
３名は、親しい先輩からの話を真剣に聞きながらも、自分の進路を考える際の参考
にしていました。授業の最後には仲良く記念写真も撮りました。１時間の授業があっ
という間で、充実した時間となりました。

２月１５日(木)、宮ヶ瀬小学

校６年生による中学校体験があ

りました。４校時は中学校の授

業を参観しました。昼休みは一

緒にドッジボールで盛り上がり

ました。５校時は音楽の授業体

験で、１年と共に楽しく合唱練

習に取り組みました。小学生の感想は「ドッチボールは先

生も本気で楽しかったです。中学校の授業の様子を知るこ

とができ良かったです。」と書いていました。

２月5日(月)第3回学校運営協議会実施予定で

したが、雪の影響で２月15日(木)に延期しまし

た。今年度で委員の皆様方の任期満了でしたが、

引続き、受けて頂ける事になりました。また、清

川村教育委員会課長より、来

年度の宮ヶ瀬小学校休校につ

いての説明と小中学校の児童

・生徒の様子等を報告しまし

た。そして、来年度の中学校

の基本的な方針について、委

員の皆様に承認をいただきま

した。

英語で時間が早く過ぎていくことをTime
flies fast.と表現します。flyという語を使
うように、飛ぶくらいあっという間に1年が
過ぎたなと強く感じた1年でした。
限られた時間の中で自分に何ができるのか

ということを模索しながら、次の1年も成長
したいと思います。

1年担任


